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Protokoll zur 3. Sitzung der GEV im Schuljahr 2024/2025 

 

Datum:  Mittwoch, 14.05.2025 
Zeit:   18:00 – 19:00 Uhr 
Sitzungsleitung:  Fr. Frauke Lobeck 
Anwesende:   siehe Anwesenheitsliste im Anhang 
Schulvertretung: Fr. Grosser, Hr. Kotsias, Hr. Seidl 
Gast:   Hr. Gruber (Vorsitzender des Förderverein) 
Protokollantin:  Claudia Schadewald (5a) 

 

TOP 1  Begrüßung 

 Die Sitzung wird durch Fr. Lobeck eröffnet und alle Teilnehmenden begrüßt. 

 
TOP 2  Protokoll der letzten Sitzung 

 Das Protokoll wurde ohne Einwände angenommen. 

 

TOP 3  Berichte aus den Gremien 

 Gesamtschulkonferenz: 
o Kinderschutzkonzept ist in Arbeit und steht derzeit dem Lehrpersonal zur 

Verfügung. 
 Weitere Fachkonferenzen fanden im vergangen Zeitraum nicht statt. 

 

TOP 4  Erfahrungen mit dem neuen Caterer „40seconds“ 

 Wie immer gibt es Kinder, denen das Essen besser oder schlechter schmeckt als vorher. 
Grundsätzlich gibt es aber deutlich weniger Beschwerden als vorher 

 Der Anmeldeprozess scheint jetzt bei allen funktioniert zu haben, nachdem es anfänglich 
Schwierigkeiten gab. 

 Es wird bemängelt, dass viel Essen täglich weggeschmissen wird. Hier wird eine Lösung 
gegen die Lebensmittelverschwendung gewünscht. Ein erster Schritt könnte hier schon 
sein, wenn man die Kinder vom Essen abmelden könnte, so dass weniger Essen im 
Vorfeld gekocht wird. 

 Weitere Rückmeldung zu dem Caterer gerne direkt an Fr. Grosser. 
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TOP 5  Mitteilung der Schulleitung / Fragen an die Schulleitung 

 Im neuen Schuljahr 2025/2026 werden wieder 3 erste Klassen eingeschult. 
 Die Lehrerquote mit 100% ist derzeit besetzt. 
 Es gab senatsweiter Streichungen der Förderstunden. So dass für das kommende 

Schuljahr leider nur 1 Stunde zur Unterstützung von allen Kindern mit LRS vorgesehen 
ist. Es handelt sich aktuell aber um etwa 30-40 Kinder in allen Altersstufen, die hier 
Unterstützungsbedarf haben.  

 

TOP 6  Verschiedenes 

 Am 24.05.2025 findet der UNICEF-Spendenlauf und parallel das Schulfest statt. Hier 
werden noch helfende Hände an allen Ecken benötigt. Hr. Gruber schickt dazu noch eine 
Mail mit der dringenden Bitte diese an die Eltern weiterzuleiten, damit der Lauf & das 
Fest gut gelingen. 

 Dem Förderverein und der Schulleitung werden das neue Konzept „Stille Pause“ 
vorgestellt. Dies soll ein Ort sein, wo die Kinder sich in der Pause ruhig zurückziehen 
können und leise lesen und in Ruhe essen können – ohne den Lautstärkepegel des 
Schulhofs ausgesetzt zu sein. 

 Am 02. Juni tagt das Schülerparlament 
 Am 02. Juni um 19 Uhr findet die Sitzung des Förderverein statt. Hier wird dringend 

nach neuen aktiven Unterstützern gesucht! 
 Bitte jede Klasse einmal überprüfen, ob sie in diesem Schuljahr schon in die GEV-Kasse 

eingezahlt haben! Aktuell befinden sich 1924,55€ in der GEV-Kasse. 
 Zum Hofsingen vor den Ferien sind immer alle Eltern eingeladen – auch wenn es keine 

extra Einladung von Seiten der Schule gibt. Das Hofsingen findet um 9:15 Uhr am Tag 
vor den Ferien statt. Ausnahme am Montag, den 21.7. und nicht am Zeugnistag. 

 Ein neues Kommunikationstool als Ersatz für Schoolfox ist noch nicht flächendeckend im 
Einsatz, das da System noch nicht rund läuft. Über E-Mail sind alle Lehrkräfte direkt 
erreichbar: [Nachname]@kkgsberlin.online 

 

Ende 


